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【プログラム】	 新年例会・年男「辰」卓話
	 	今年96歳になられる大村一郎さんには、戦時中のお話しをしていた

だきました。たった16歳の男の子が親元離れ、死んで当たり前の世
の中、厳格な規律の中での生活、400発の鉄拳の中にも、「紳士たれ」
という兵学校の教えや軍人勅諭があったこと、そしてロータリー「4
つのテスト」の職業人としての道徳心・心構えとの相通じることなど
をお話いただきました。

	 	今年72歳になられる大島	敦稔	さん、同じ年に生まれた有名人は、	
草刈	正雄、坂本龍一がいて、男前が生まれた年というお話しから、実
はプーチンも同じ年に生まれたそうで、”ケがないのにケガをする”という男たちもいるエピソード。
きっと大島さんの今年も男前の年男のモテ男になるんだろうなとお話を聞かせていただきました。

	 	今年還暦になられる大之木	小兵衛	さん、先日小学校時代の同級生とお食事会を開催され「細川校
長先生（当時60歳）と同じになったよ！あんなジジィに俺たちなってしまったのかー。」と話をされ
たことや、亀山神社で厄払いをされ、常に注意を払い災難に遭わないように過ごされるとのこと、か
つ、千葉ロッテマリーンズの優勝を期待されているといったお話をしていただきました。

【 出 席 率 】	 前々回	　休会　今回91.43％（会員74名・欠席6名・免除4名）
【他クラブ出席者】	 ◇	畦・長行事君（12/26呉南）長行事君（12/27呉東）大之木（精）君（12/14	RID2710	2023-24年度

第3回諮問委員会）　　4名
【 欠 席 者 】	 ◇	海生（知）・武田（信）・谷口（彰）・古川・森澤・山村君　　6名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・寺坂君　　4名
【 会 長 報 告】	 	明けましておめでとうござます。本年もどうぞよろしくお願い致します。	

元旦から自然災害・大事故が重なりこのように普通に日常生活が送れることの幸せを実感させてい
ただいております。改めてお亡くなりになられた方のご冥福をお祈りしたいと思います。

	 今年は辰年、登り龍ということで、今まで努力した事がみのる年となっております。
	 皆様とともに頑張っていけたらと思っております。ご協力のほどよろしくお願いします。
【 幹 事 報 告】	 ◇RI…ROTARY	1月号
	 ◇RI…ロータリーレート　1＄＝141円に変更
	 	　　…職業奉仕月間　リソースのご案内
	 ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース　1月号
	 ◇RI第2710地区　井内康輝ガバナー…ガバナー月信1月号（配付）
	 　　　　　　　　　　　　　　　　…	シンガポール国際大会　登録状況のお伺い及びガバナーナイト・

日本人親善朝食会の御案内
	 ◇東広島ロータリークラブ…1月～ 3月の例会予定一覧が届いております。
	 ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐるNo.102
	 　　　　　　　　　… 	1/28㈰13：00～16：00　第21回国際交流フェスタinくれ　のチラシが届いております。
	 ◇	呉自社商品開発協議会…「2023みんなの夢・アイディアコンテスト」実施報告及び御礼状が届いております。
	 ◇	T-LIFEパートナーズ㈱<国際ロータリー旅行指定代理店>… 2024年国際ロータリー年次大会	

【シンガポール大会】参加旅行募集案内及びパンフレット
	 ◇	本日、例会終了後、第7回定例理事会を開催いたします。理事役員の方は「親睦の間」にお集まりください。
	 	・	中国新聞社　古川さんより、1/27-1/28開催第29回	広島輸入車ショウ2024の特別招待券をいただ

きました。興味のある方は事務局までお声がけください。
【委員会報告】	 	国際奉仕委員会　中野	誠吾	委員長　…RI第2710地区「米山学友会」賛助会員入会のお願い（配付）
	 	出席・プログラム委員会　宇都宮	公徳	委員長…12月の出席報告　87.39％（7～ 12月暫定平均出席率85.97％）
	 	ゴルフ同好会…3/17㈰第6回ゴルフコンペの御案内。また次回（第7回）の開催日4/14㈰～5/12㈰へ変更。
	
【 S . A . A 】	 ◇	大上	功	君・奥原	祥司	君・多賀茂	君…本年度下半期の活動が始まります。本年度もよろしくお

願いいたします。
	 ◇	おじいちゃん1号（中河原圭司君）＆おじいちゃん2号（多賀茂君）…くそ忙しい昨年末の12月

26日に長男の第1子（1号）、12月28日に長女の第1子（2号・初孫）が誕生しました。二人ともデ
レデレの好々爺となってお正月を迎えることができました。これからも”孫が誇れるおじいちゃん”
を目指して精進します。健やかな成長を願っています。

	 ◇	佐々木	英夫	くん…1月8日に広島カントリー西条コースで月例に参加しました。非常に寒くみぞ
れも降ってきましたのでスコアも悪く、何でエントリーしたのかと思いました。アウトを回り、イン
コースNO13ホールは、135ヤードでしたが、8番アイアンで打ったボールがピンめがけ3ｍ以前に	
キャリーし、その後ホールに入りホールインワンを達成いたしました。2回目のホールインワンです。

	 ◎ニコニコ基金金額　49,000	円（累計金額　846,000	円）
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1 月 25 日（木）



児童養護施設の子どもたちと遊ぼう児童養護施設の子どもたちと遊ぼう

　本年度の社会奉仕委員会として、家庭の事情により、
やむなく児童養護施設に入所しなければない利用者に、
少しでも心を寄せる事ができたらとの思いから、本事
業を推進しました。
　12月9日（土曜日）下蒲刈町梶ヶ浜施設等にて、仁
風園の小学生22名と職員4名、呉ロータリー会員17名
の合計43名の参加者で、楽しく過ごすことが出来まし
た。
　当日は、絶好の好天恵まれました。仁風園の子供達
は、職員が運転される4台の車で来られました。会場
には、みんな元気に大きな声で「おはようございます！」
と入場された明るさにびっくりしました…開会式を始
め、大上会長の「こん・にち・わ！」の大きな声と満
面の笑顔での挨拶により、一気に場が和み今日の行事
は成功すると確信しました。その後、一人ずつ前に出
て自己紹介をしましたが、小学1年生もしっかりと立
派に挨拶が出来ました。呉ロータリーの参加者もそれ
ぞれが、ユニークな表現を交えての挨拶に、更に笑顔
が溢れ一気に心が溶け合ったように感じました。
　さて、いよいよ行動開始ですが、まずは、施設内に
有ります「塩つくり体験」です。濃縮した海水約200cc
を、陶器の大きなお椀に入れたて煮詰めてゆくこと約
40分間…（その間子供達はゆっくりと海水を混ぜ続け
ます）やがて薄い琥珀色の塩の結晶となり「姫ひじき
塩が約100g」が出来ました。
　その周りでは、腕自慢のロータリーアンが、バーベ
キューの準備を手際よく進めもらい、いい匂いに包ま
れる中、昼食開始と成りました。定番の肉・玉ねぎは
購入しておりましたが、大島さんからは、ホタテ・カニ・
牡蠣、森澤さんからは、世羅農場からキャベツ、谷口
さん（糧配）から、ご飯、私は、地元で釣れた藻イカ、
それぞれが差し入れして下さり、豪勢なバーベキュー
となり、子供達は、「おかわり、肉、カニ」とかの声が
飛び交い「美味しい！美味しい！」の連発で、食欲の
旺盛さにはびっくりです…何と子供達で、ご飯は売り
切れとなり、ロータリーアンは、ノンアルコールビー
ルが主食となりながらも、美味しく堪能致しました。
その中でも、大島さん特製の、ホタテ・牡蠣がたっぷ
りと入ったリゾットは絶品で最高でした…お腹を満た
した子供達は、休む間もなく直ぐに、近くの広場で活
発に走り回って楽しんでいました…
　一息入れた後に、近くに有ります私のみかん農園で、

みかん狩りを楽しんでもらいました。子供達は、時々
みかんを食べ休みながら、熱心にみかんを収穫してく
れました。箱入れするときには、ヘタが長く残ってい
るみかんを「私はチェックを担当します」と申し出て、
綺麗に摘み取る子ども、収穫したみかんを運んでくれ
る子ども、小さい子の面倒をみる世話役の子どもなど、
子供同士で自然と役割分担が出来ており、皆が仲良く
助け合っている光景に、感動いたしました。子供達だ
から飽きて遊ぶ光景をよく見ていたので、余り沢山は
収穫できないだろうと思っていましたが、何と岩本さ
んの軽トラック一杯になり、そのまま仁風園まで搬送
していただき助かりました。
　閉会式では、伊藤施設長が、「本当に楽しいひと時を
過ごさせていただき感謝しています。なお、日頃は、
元気な子供達ですので大変ですが、今日は私達職員も
一息入れることが出来幸せでした」とのお言葉には、
ずっしりと胸に堪えました。大変な仕事だと痛感いた
しました。また、明神さんから、お菓子、岩本さんから、
パンのお土産まで差し入れしていただきました。有難
うございます。
　あっという間の行事でしたが、明るく元気な子供達
の姿に安心しました。また、ロータリーアンの自らが
主となって、一歩先を考えての積極的な行動には、感
激しました。
　この子供達が、これから先も力強く成長して輝く人
生を歩んでいただきたいと心から声援を送り続けたい
と思います。また、社会人となって困った時には、「呉
ロータリーの皆さんに相談してみよう」と心の底に残
して貰えればいいなーと思っています。

社会奉仕委員会　委員長　菅原　博文


